

Les fonctionnaires canadiens continuent de consulter étroitement les producteurs canadiens d'aciers spéciaux pour obtenir leurs vues sur des moyens d'assurer que soit minimisée toute incidence défavorable à leurs exportations aux États-Unis. Ils prévoient également tenir d'autres consultations sur cette mesure avec les autorités américaines au cours de cette semaine.

Le ministre du Commerce extérieur, Pat Carney, soulèvera cette question avec des représentants du Congrès américain lors d'une réunion prévue à Ottawa le 30 juillet.

Pour de plus amples renseignements, veuillez contacter M. Robertson au n° (613) 990-9124 ou P. Pichette au n° (613) 995-1877.